

市民との対話事業 **市長とふれあいトーク**

実施日時	平成24年10月11日(木) (19:00~20:00)		
実施場所	西部会館2階	参加人数	22人
参加対象	西部地区振興会体育青年委員会メンバー		
市側の出席者	市長 福祉課主任、市民生活課主事		
懇談内容	<p>【懇談要旨】</p> <p>1. 発言者</p> <p>・廃油の持込みによるエコポイントの取得について、180容器とペットボトル容器でも、もらえるスタンプ数は同じである。持込量が反映されるような仕組みにしてはどうか。</p> <p>A. 関口市長</p> <p>・持込量が反映されるよう検討したい。</p> <p>2. 発言者</p> <p>・4年に1度の市民体育大会の開催中止について、規模を縮小して開催できないか、また今後の開催予定はあるのか。</p> <p>A. 関口市長</p> <p>・今回の中止は残念であり、合併効果の確認の為に、今後の開催について検討する。</p> <p>3. 発言者</p> <p>・総合体育館の駐車場が狭い。対応をお願いしたい。</p> <p>A. 関口市長</p> <p>・改善できるよう具体的な検討をしている。</p> <p>4. 発言者</p> <p>・製造業の同業者やモノづくりでがんばっている者同士のネットワークを構築していただきたい。</p> <p>A. 関口市長</p> <p>・「グループ夢21」という、さまざまな業種が加入している組織がある。また、企業同士で交流するための場所の提供について要望があり、市で対応をしているので、ご活用いただきたい。</p>		

	<p>5. 発言者</p> <ul style="list-style-type: none"> ・情報館の入り口がわかりづらい。大きい看板など設置してもらいたい。 <p>A. 関口市長</p> <ul style="list-style-type: none"> ・看板の設置を検討する。 <p>6. 発言者</p> <ul style="list-style-type: none"> ・石彫シンポジウムの制作が総合体育館の脇でして、目に付きにくい。もっと気軽に立ち寄れる（見学できる）ように工夫した方がよいのではないか。 <p>A. 関口市長</p> <ul style="list-style-type: none"> ・音と粉塵の関係で、少し民家から離れている今の場所になっていると思われる。ほかに適当な場所があるか考えると中心市街地にも空地はたくさんあるので、発信力を高めるためにも検討する。 <p>7. 発言者</p> <ul style="list-style-type: none"> ・今日の新潟日報に「わら人形」の芸術作品について記事があった。芸術的なことをしていて、面白いと感じた。 <p>A. 関口市長</p> <ul style="list-style-type: none"> ・松代の作品であるが、関心持っている方がいらしたということ伝えていきたい。 <p>8. 発言者</p> <ul style="list-style-type: none"> ・情報館の土・日曜日の証明発行がなくなって平日仕事をしている人は住民票など証明書を取りに行くのに苦労している。 <p>A. 関口市長</p> <ul style="list-style-type: none"> ・市役所にある自動交付機をして利用していただきたい。土・日曜日でも発行できる。事前に本人が登録手続きをする必要がある。また、今後、コンビニ交付も予定しており、利便性の向上を図っていく。
--	---